



► Sonstiges Tempolimit im Stadtgebiet von Liezen

Ab / Am

2024

In der Sitzung vom 16.09.2024 beschloss der Gemeinderat unter Vorsitz von Bürgermeisterin Andrea Heinrich, im Stadtgebiet weitgehend ein Tempolimit von 30 km/h einzuführen. Damit soll das Rasen verhindert und die Verkehrssicherheit erhöht werden. Ausgenommen von Tempo 30 sind die überörtlichen Straßen B 320 Ennstalstraße, B 113 Schoberpassstraße, B138 Pyhrnpassstraße und L 740 Lassingstraße sowie die größeren Straßen im Stadtgebiet wie Hauptstraße, Werkstraße, Niederfeld- und Schönaustraße und einige kurze Abschnitte anderer Straßen. Umgesetzt wird die Verordnung durch die Anbringung der entsprechenden Verkehrszeichen im Laufe der Zeit.

Inkrafttreten Tempo 30

01.08.2025

Ab Freitag, den 1. August gilt in Liezen flächendeckend Tempo 30, ausgenommen Vorrangstraßen. Die bereits vormontierten neuen Verkehrszeichen wurden ab 9.00 Uhr abgedeckt und die Verordnung wurde somit gültig.

Aus diesem Anlass stand die Polizei mit ihrem Programm „Coffee with Cops“ vor dem Rathaus, um allfällige Fragen dazu zu beantworten zur Verfügung. Ebenso war Verkehrsreferent Gerald Treschnitzer vor Ort.

Interaktive Straßenkarte für Liezen und Weißenbach installiert

08.2025

Seit 01.08.2025 gilt in Liezen nahezu flächendeckend Tempo 30. Nun gibt es auf der Homepage der Stadt einen Link zu einer interaktiven Karte mit einem Überblick über die jeweils gültigen Höchstgeschwindigkeiten für alle Straßen in Liezen und Weißenbach. Dem nicht genug, sind dort auch Informationen zu aktuellen Straßensperren oder laufenden Sanierungen zu finden.

Quellen: Kleine Zeitung Ennstal vom 21.08.2025, Seite 25.

<https://www.liezen.at/> (Stand: 01.09.2025)

Verfasserin: Mag. Katharina Ernecker, 01.09.2025.

Quelle: Kleine Zeitung vom 19.09.2024, Seite 31.

👤 Verfasser: Karl Hödl, 30.09.2024

🕒 Letzte Überarbeitung: 09.01.2026